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  □本报记者 陈蔚

　　绿水青山就是金山银山，生
态环境事关永续发展。在新区有
这样一位政协委员，他以质量创
标准，引领行业绿色节能发展；他
情系民生，积极参政议政，为绿色
发展建言献策……他就是青岛中
汇英新能源科技有限公司董事长
薛杰新。
　　涉足暖通行业24年，薛杰新
凭借干劲、闯劲、韧劲，不断探索
产业绿色发展之路。“随着人们环
保意识的提高和技术不断进步，
绿色节能和智能化将成为暖通
行业发展的趋势，从设计安装、
管理使用、更新改造等各个环节
都要进行减碳思考。”针对行业未
来发展，薛杰新提出了自己的看
法。 
　　推动经济社会绿色低碳发
展是实现高质量发展的关键环
节。当前，西海岸新区正抢抓山
东省建设绿色低碳高质量发展
先行区的重大机遇，不断推动新
旧动能转换。“当选区政协委员以
来，我时刻提醒自己，要紧跟国
家战略，在节能环保领域精耕细
作，助力发展方式绿色转型。”薛
杰新表示。
　　要实现碳中和，节能环保技
术应用是重点，然而生产成本增
加，让许多企业望而却步，薛杰
新看在眼里、急在心里。借助政
协平台，薛杰新深入开展调查研
究，围绕融资、技术创新、成本控
制、市场需求等企业绿色发展过
程中急需解决的重点问题，主动
走访企业，深入了解企业的发展
现状、面临的绿色转型难题，助

企纾困解难。
　　“作为一名政协委员，我深感责任重大。履
职过程中，我比较关注节能环保产业发展，将提
升暖通行业标准、让节能环保理念深入人心作
为工作的出发点和落脚点。”薛杰新说。
　　知责于心、担责于身、履责于行。薛杰新将
本职工作与委员履职有机结合起来，在聚焦节
能环保绿色发展问题上，薛杰新联合各行各业
商家，搭建共享共促平台，积极扩大绿色发展

“同心圆”。他先后围绕“实施陆海共治，大力推
进新区生态环境保护”“加大新区生活垃圾分
类执行力度”等开展调查研究，提出的意见建
议均得到采纳落实，有力助推新区绿色低碳转
型发展。
　　除此之外，薛杰新还关心关注困难群众，积
极参与公益事业，为社会传递温暖和正能量，始
终以饱满的热情和强烈的社会责任感履行委员
职责。“我将在办好企业的同时，认真履职尽责，
围绕绿色建筑、绿色家装形成好提案，为新区高
质量发展贡献力量。”薛杰新表示。

　　□本报记者 李宛遥

　　作为一名人大代表，他躬身
笃行履职尽责；作为一名律师，他
深入群众为民发声，深度参与新
区建设……“沉稳、敬业、专业、实
务经验丰富”，是他留给办事群
众的印象，他就是区人大代表、山
东润杰律师事务所高级合伙人
郭丰利，曾先后获得全国涉外律
师领军人才、山东省优秀律师、青
岛市优秀公益律师等荣誉。
　　“当选区人大代表，对我来说
不仅是一份荣誉，更是一份沉甸
甸的责任。只有时刻关心关注群
众急难盼愁，深入群众收集民情
民意，积极履职尽责，才能无愧于
群众的信任。”郭丰利表示。
　　今年4月，黄岛基层立法联系
点接到全国人大常委会法工委关
于征求《中华人民共和国公司法

（修订草案）》意见的任务。郭丰利
发挥自身专业优势不断挖掘新的
履职空间，作为律师代表参加了
征求意见座谈会。带着为国家立
法建言献策的责任心，他第一时
间组织律所召开了两次会议，大
家各抒己见、畅所欲言。同时，郭
丰利带领律师团队参与立法直通
车活动，现场围绕公司法修订草
案二次审议稿进行深入讨论和研
究，并提出意见建议。
　　9月3日，全国人大常委会法
工委黄岛基层立法联系点向郭丰
利和他的律师团队发来感谢信，
他提出的“有限责任公司成立后，
董事会应当对股东的出资情况进
行核查，发现股东未按期足额缴
纳出资的、抽逃部分出资的，或者
作为出资的非货币财产的实际价

额显著低于所认缴的出资额的，应当向该股东发
出书面催缴书，催缴出资”的建议被采纳吸收。
　　为提升群众法律意识，郭丰利积极参与普
法宣传等工作，今年先后在王台街道、滨海街道、
六汪镇等镇街进行普法宣讲。“作为一名法律工
作者，我有义务做好普法宣传工作。”郭丰利说。11
月28日，郭丰利来到宝山镇，围绕“村居常见法律
问题”开展专题讲座。他从村居合同常见问题、
普通合同签订注意事项、对外债权问题等三个
方面系统阐述了农村常见法律问题的类型、成
因及处理方法。
　　“开展普法宣传，也是和基层干部群众交流
的宝贵机会。”郭丰利表示，倾听群众所思所愿
所盼，为他履行代表职责、提出接地气的建议奠
定了坚实的基础。
　　“作为一名来自法律界的人大代表，我将充
分发挥职业优势和实践优势，收集意见建议，架
起服务群众的连心桥。”郭丰利表示，将努力为
国家立法传递基层声音，做法治宣传的“传声筒”、
法治建设的“助推器”。

　　□本报记者 梁玉鹏

　　身兼区人大代表和六汪镇
柏乡村党委书记双重身份，王加
英始终不忘人民之托，以“产业
引领为基础，融合发展为抓手”，
积极为群众办实事、办好事，助
推新村融合发展，打造富民强村

“新样板”。
　　为更好地推动新村融合发
展，王加英充分发挥人大代表作
用，积极建言献策，在农村基层
党建、集体经济发展、融合共富、
农村人居环境整治、乡风文明建
设、社会治理等方面提出了宝贵
的意见和建议，为新村发展注
入新动能。
　　乡村振兴，产业先行。王加
英积极推动新村组织、经济融
合，依托“文明践行”“外出观摩”

“内引外联”等活动，营造“比学
赶超”的氛围，构建“创先争优”
机制，打造“团结务实、开拓争
优”的工作格局，推动产业发展，
助推创业致富；探索“党建+合
作社+农户”融合创新模式，成
立青岛齐兴富民工贸有限公司，
助推新村深度融合发展、生态发
展、多元发展。此外，王加英还充
分发挥人大代表“内引外联”作
用，在全村流转土地5000余亩，
每年带动村集体增收40万元，今
年以来，柏乡村招商引税367万
元。王加英还注重强化产业抱团
融合发展，实现抓产业促就业的

“造血”成效，推动产业发展，壮
大集体经济。
　　“人大代表肩负着重要职
责，要树牢以人民为中心的发展
思想，以务实苦干、为民实干的

实际行动践行初心使命，既要干好事关发展全
局的大事，又要干好关系群众切身利益的小事，
做到民有所呼、我有所应，民有所盼、我有所
为。”王加英是这样说的，也是这样做的。
　　在民生工作中，她积极拓展“惠民工程”，走
访帮扶残疾人、独居老人等；为保障农业丰产丰
收，她外引资金5万余元，为村民兴修农田水利，
整修排水沟1000余米。为有效解决柴草乱堆乱
放问题，王加英积极响应号召，带领村民实施

“共享场院”工程，建设七处“共享场院”集中堆
放柴草，美化村庄环境。聚焦助农增收，王加英
紧扣“一村一产业”发展思路，实现产业规模化、
品牌化生产，在她的带领下，柏乡二村网格党支
部牵头成立“青岛英海园柏乡大白菜产销专业合
作社”，并注册“胶玉”大白菜品牌，形成“种植户、
合作社、加工企业”三位一体的产业链条。
　　“人大代表肩负着人民赋予的光荣职责，作
为人大代表，就是要为群众干实事、干好事、干
成事。”王加英始终牢记人大代表职责，聚力为
群众办实事，助推柏乡村实现跨越式发展。
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